

## **EZB-Mitarbeitende spenden an Nikolaus für Lange Nacht in der Diakoniekirche**

„HoHoHo“ schallt es durch die Foyers und Eingangshallen des Eurotower und der EZB-Zentrale am Mainufer. Mitarbeiterinnen der Wohltätigkeitsorganisation „Eurhope“ der Europäischen Zentralbank in buntem Weihnachts-Dress verteilen am 6. Dezember Mandarinen, Schoko-Engelchen und Nikoläuse: „Fruits and Sweets“ gegen Spenden. Viele stoppen für einen Moment auf dem Weg ins Büro, geben Spenden und lauschen strahlend dem EZB-Chor, der die schönsten internationalen Weihnachtslieder a cappella singt.

### **Heiligabend für Menschen ohne Obdach und alle anderen**

Die Einnahmen am Nikolausmorgen dienen der Finanzierung der Langen Nacht am Heiligen Abend in der Weißfrauen Diakoniekirche der Diakonie Frankfurt und Offenbach. EZB-Mitarbeiterin Anja Tonn engagiert sich seit Jahren im Team der Ehrenamtlichen der Langen Nacht. Menschen ohne Dach über dem Kopf sind gemeinsam mit allen anderen Interessierten am 24. Dezember in die Diakoniekirche im Bahnhofsviertel, Weserstraße/Ecke Gutleutstraße, eingeladen. Der Weihnachtsgottesdienst beginnt um 18 Uhr, anschließend gibt es Weihnachtsessen und Live-Musik. „Wir freuen uns darauf“, sagt Anja Tonn.